
VERBALE RIUNIONE DEL COMITATO GENITORI LICEO GINNASIO 

GIOVANNI BERCHET DI MILANO 

Il giorno 25 Novembre 2009 alle ore 21.00 si riunisce presso l’Aula Magna del 

Liceo Ginnasio Giovanni Berchet in Milano Via della Commenda 26 il 

COMITATO GENITORI del Liceo Ginnasio Giovanni Berchet convocato con la 

circolare n.78/09 del 19 Novembre 2009 e chiamato a discutere e deliberare sul 

seguente ordine del  giorno 

1. Elezione del Presidente del Comitato per l’anno scolastico 2009/2010 

2. Sintesi del lavoro svolto l’anno passato 

3. Valutazione di proposte per una maggiore collaborazione tra famiglia e scuola 

4. Lavori per il Centenario del liceo (vedi Circolare n.59) 

5. Varie 

Sono presenti il Presidente Valeria Songa, che su richiesta unanime assume la  

presidenza della riunione, e i rappresentanti di classe Signori Maria Tonon, Maria 

Grazia Santini, Piero Pezzati, Andrea Abbà, Luciana Perini, Rita Palombo e Isidoro 

Di Giovanni, quest’ultimo incaricato di redigere il presente verbale in qualità di 

segretario. E’ presente la Signora Lippi, genitore. 

Sul punto 1 all’Ordine del Giorno prende parola la Signora Songa la quale  dichiara 

che per ragioni personali si trova nella impossibilità di riproporre la sua candidatura 

alla carica di Presidente per l’anno scolastico 2009/2010. Dopo breve discussione, 

si dichiara disponibile a candidarsi il Signor Isidoro Di  Giovanni il quale, con il 

voto favorevole di tutti i presenti, viene nominato  Presidente del Comitato per 

l’anno 2009/2010. 

Il Comitato con voto unanime nomina poi i due genitori che faranno parte 

dell'Organo di Garanzia nelle persone dei Signori Valeria Songa e Maria Grazia 

Santini. 

Sul Punto 2 all’Ordine del Giorno prende la parola la Signora Songa che  illustra ai 

presenti il rendiconto della attività svolta dal Comitato nell’anno 2008/2009. Copia 

del Rendiconto viene allegato al presente verbale unitamente alle due relazioni 

stilate dai genitori Signori  Angeli e Zampetti sull’incontro con i genitori a 

conclusione del corso di educazione all’affettività e alla  sessualità tenutosi 

nell’anno scolastico 2008/09. 



Sul Punto 3 all’Ordine del Giorno i presenti propongono e discutono le varie  

iniziative che il Comitato potrebbe assumere con il maggiore coinvolgimento del 

genitori nella vita del comitato e del liceo. Viene proposta e discussa, tra le altre 

iniziative, l’organizzazione di conferenze e incontri di approfondimento su 

tematiche di interesse generale anche comuni a genitori e studenti. Si discute anche 

sulla organizzazione della giornata didattica condivisa. I presenti convengono 

quindi sulla opportunità che le iniziative discusse, e le  altre che i genitori vorranno 

altrimenti proporre, vengano formalizzate e quindi  meglio esaminate nel corso di 

una riunione da convocare allo scopo. In quella  sede saranno scelti i progetti di cui 

il Comitato si farà promotore in autonomia o anche, se ne sarà ritenuta 

l’opportunità, quale progetto POF. 

Sul Punto 4 all’Ordine del Giorno il Comitato, dopo breve discussione, delibera 

all’unanimità di offrire il proprio contributo ai Lavori per il Centenario, contributi 

da valutare e determinare di concerto con gli organi dell’Istituto. In tal senso il 

Comitato incarica il Presidente Signor Di Giovanni, unitamente al Signor Pezzati 

che si dichiara disponibile, di contattare il Dirigente Scolastico e le altre 

componenti del Liceo al fine meglio individuare l’ambito dei contributi che il 

Comitato potrebbe offrire e rinvia quindi alla prossima riunione ogni altra decisione 

sul  punto. 

Alle ore 22.30, esaurita la discussione sui temi all’ordine giorno, il Presidente  

dichiara chiusa la riunione.  

Il Segretario      Il  Presidente della Riunione 


